

Hommage à Michel Bignard



Après avoir lutté courageusement pendant plus de 4 ans contre un cancer du pancréas, Michel s'est éteint le 22 novembre dernier, à un mois de ses 83 ans.

Après un long service militaire en Algérie et

une carrière professionnelle bien remplie en particulier dans une société américaine de cosmétiques, Michel a mis ses compétences au service de la Commune : conseil municipal de 2001 à 2008.

Il s'est ensuite investi dans la prévention des risques d'inondations afin de protéger les habitations situées dans les zones à risques. Il n'a compté ni son temps ni sa présence, en particulier aux réunions de l'Association VYF où sa gentillesse, son humour, ont créé des liens forts au sein du groupe de bénévoles.

Grand-père énergique, disponible et aimant, ses 3 petits-fils ont vécu, avec lui, de belles aventures en particulier au Pays Basque, région chère à son cœur où il passait tous ses étés.



Michel Bignard fut un Buressois engagé pour notre commune, les porte-drapeaux lui ont rendu hommage lors de ses obsèques.